
9 Pièces

447 m²

Réf. 66-96

2 000 000 €

Uzès
Maison à vendre (30700)
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Située  dans  un  village  authentique  de  la  région,  proche  des  grands

axes  routiers  et  ferroviaires  cette  propriété  exceptionnelle  s’implante

parfaitement  au  cœur  d’un  parc  paysagé  et  arboré.  Prestance  de

bâtisse,  charme  et  authenticité  pour  cette  rénovation  de  très  grande

qualité aux matériaux authentiques et volumes hors du commun, dans

un environnement naturel protégé et privilégié.Depuis le portail principal,

une allée de cyprès nous mène à l’entrée, une porte ancienne en bois

doublée-cloutée ouvre sur un premier ensemble de pièces de réception

(131 m² environ), l’entrée dessert, une salle à ...

Located  in  an  authentic  village  in  the  region,  close  to  the  main  roads  and  train

stations, this exceptional property is perfectly set in the heart of a landscaped park

with trees. This is a very high quality renovation with authentic materials and unusual

volumes, in a protected and privileged natural environment.From the main gate, an

avenue of cypress trees leads to the entrance, an old wooden door with a double

lock opens onto a first set of living rooms (approx. 131 m²), the entrance leads to a

main dining room with a stone fireplace, a fully equipped and fitted kitchen with a

dining area ...
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